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Informal Formal

Hi! Pedro Good evening, Miss Perez

Hello, Luis Good Afternoon, Mr. Márquez

Formas de cortesía al 
saludar, presentar y despedirse



Vocabulario de saludos

De acuerdo a la 
confianza o al nivel 

de trato que se tenga 
con la otra persona, 

se pueden usar 
indistintamente las 
frases formales o 
informales en el 

Saludo





Vocabulario para presentar 
disculpas



El presente simple es uno de los tiempos verbales más 
utilizados en inglés, puesto que se refiere a los hechos que 

suceden de manera constante en el tiempo presente.

-Se suele utilizar para hablar de hábitos o costumbres.

-Se forma con la forma base del verbo del infinitivo.

-Este infinitivo consta de dos partículas:
to y la forma base del verbo,

Por ejemplo:

to eat es un verbo 
infinitivo que 
significa comer





Reglas ortográficas para la 3ª persona 
del singular

Como regla general, a la forma verbal de la 3ª persona del singular se le añade s; no obstante, existen 
unas cuantas reglas para una serie de formas verbales que son especiales:
1.- Cuando el verbo acaba ya en s, o en un sonido parecido como sh, ch o x:
watch -> watches (mirar)
dash -> dashes (arrojar)
2.- Cuando el verbo acaba en o, también se añade es:
go -> goes (ir)
do -> does (hacer)
3.- Cuando el verbo acaba en y, y a ésta le precede una consonante, tenemos que cambiar la y por i, 
para a continuación añadir es:
fly -> flies (volar)
study -> studies (estudiar)



La 3ª persona en presente simple es especial a la hora de conjugar verbos. Como regla general se 
añade s, aunque veremos que existen algunas excepciones.

Usos del presente simple
Este tiempo verbal se utiliza para expresar hechos o verdades generales.

The Sun warms the atmosphere. -> El Sol calienta la atmósfera.
También usamos el presente simple para hablar de hábitos; en este caso, en la oración suele 
aparecer expresiones de frecuencia, como usually o always.

Por ejemplo:
We play tennis usually. -> Nosotros jugamos al tenis usualmente.
You study always. -> Ustedes estudian siempre.



Presente Simple en negativo e 
interrogativo

Para poner los verbos en presente simple en la forma negativa añadimos «don’t» delante del 
verbo, excepto en la 3a del singular, que añadimos «doesn’t». Además, al poner «doesn’t» a 
las terceras personas del singular, desaparece la «s» del verbo
She plays – She doesn’t play. (Ella juega – Ella no juega). NO sería correcto decir «she
doesn’t plays «ya que ponemos el doesn’t y añadimos la «s» a la vez; solo podemos poner 
una cosa u otra.

Para formar la frase interrogativa, ponemos «do» (I, you, we, you, they) o «does» (he, she, it) 
delante de todo (antes del sujeto de la frase, es decir, antes de «she» en este caso). 
Asimismo, también eliminaremos la «s» del verbo de la 3a persona del singular.
She plays – Does she play? (Ella juega – ¿Juega?). NO sería correcto decir «Does she plays?»
ya que estamos poniendo «does» y añadiendo la «s» al verbo a la vez.



Formas de cortesía al saludar, 
presentar y despedirse


